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VERBALE N. 7 
 

In data 28 giugno 2019, alle ore 18.00, presso i locali della Scuola Secondaria Statale 
“Giovanni XXIII” dell’Istituto Comprensivo di Azzano S. Paolo, si è riunito il Consiglio d’Istituto, 
regolarmente convocato (prot. n. 2510/II.1 del 21/06/2019), per discutere i seguenti punti 
all’O.d.g.: 
 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente  
2. Variazioni di bilancio 
3. Verifica Programma Annuale al 30 giugno 2019 
4. Regolamento acquisti 
5. Albo fornitori 
6. Uscite didattiche mesi di settembre/ottobre 2019 
7. Centro Sportivo Studentesco 2019/2020 
8. Abbinamento sezioni scuola secondaria – classi prime a.s. 2019/2020 
9. RAV 
10. Revisione PDS Grassobbio 2019/2020 
11. Verifica accordo Associazione OltreLeNote 
12. Varie ed eventuali 

 
Sono intervenuti i membri del Consiglio d’Istituto: 
 
GENITORI Presente Assente 
CANDELLERO ALBERTO X  
CARMINATI SIMONETTA  X 
CASIRAGHI VERONICA X  
D’ANDREA GAETANO X  
ESPOSTI EDVIN  X 
FRANCO GLORIA X  
ORLANDI DAVIDE  X 
ROTONDARO FEDERICO X  
DOCENTI   
BASSIS IVANO X  
GIACOMETTI GIULIANA X  
LA ROCCA MARIANNA X  
OTTAVIO CONCETTA LETTERINA  X 
POLI MIRELLA X  
RATTI GIUSEPPINA X  
SPREAFICO MARIA LUISA X  
STROPPA MARZIA X  
PERSONALE A.T.A.   
BRILLANTE GELSOMINA X  
FAMA GIOVANNA X  
Dirigente Scolastico   
CICCHIRILLO ALFONSO X  
 
 
E’ presente la D.S.G.A., sig.ra Elisabetta Zanacchi.  
Funge da segretaria la docente Spreafico M. Luisa. 
 

Punto 
n° 1 

Il verbale della seduta precedente, inviato con la convocazione e pubblicato sul 
sito dell’I. C., viene dato per letto.  Non essendoci osservazioni, il verbale viene 



 
 

approvato all’unanimità. 
 
Voti Favorevoli 15 Voti Contrari 0 Astenuti 0 

Delibera n. 44 
 
 

Punto 
 n° 2 

 
 
 
 
 

Il Dirigente presenta una variazione al Programma Annuale (all. A), relativa al 
progetto di Istruzione Domiciliare realizzato nell’a.s. 2017/18. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
Voti Favorevoli 15 Voti Contrari 0 Astenuti 0 

Delibera n. 45 
 
 

Punto 
n° 3 

 
 
 
 
 

 

Il Dirigente e la D.S.G.A. presentano la Relazione di verifica sullo stato di 
attuazione del Programma Annuale (all. B), redatta ai sensi dell’art. 101 del D.I. 
129/2018. Il Consiglio, considerato che l’andamento gestionale è coerente con 
l’impostazione previsionale, approva all’unanimità la verifica del Programma 
Annuale dell’esercizio finanziario 2019. 
 
Voti Favorevoli 15 Voti Contrari 0 Astenuti 0 

Delibera n. 46  
 
 

Punto 
n° 4 

 

Il Dirigente illustra il Regolamento per l’affidamento di lavori, servizi e forniture 
(all. C); pur essendo in attesa del Decreto “Sblocca cantieri”, che potrebbe 
introdurre nuovi elementi anche per gli istituti scolastici, si propone di approvare 
il Regolamento per consentire di procedere con l’affidamento di alcuni servizi. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
Voti Favorevoli 15 Voti Contrari 0 Astenuti 0 

Delibera n. 47  
 
 

Punto 
n° 5 

 

Per la definizione dell’Albo dei fornitori, viene presentato l’elenco delle 
categorie merceologiche (all. D). 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
Voti Favorevoli 15 Voti Contrari 0 Astenuti 0 

Delibera n. 48  
 
 

Punto 
n° 6 

Il Dirigente presenta le proposte pervenute in merito ad alcune uscite 
didattiche previste per i mesi di settembre- ottobre 2019 (all. E). 
Le proposte relative ai laboratori di “Bergamo Scienza” verranno definite in 
maniera dettagliata a settembre, in seguito alla pubblicazione del calendario 
degli eventi. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
Voti Favorevoli 15 Voti Contrari 0 Astenuti 0 

Delibera n. 49 
  

 
Punto 
n° 7 

 
 

 

Il Dirigente illustra il progetto di avviamento alla pratica sportiva realizzato 
nelle scuole secondarie a cura dei docenti Bassis e Granata, che ha visto il 
coinvolgimento di tutte le classi e una numerosa partecipazione dei ragazzi che 
hanno svolto in orario pomeridiano diverse attività sportive. Vista la ricaduta 
positiva del progetto, si propone di continuare il percorso anche per il prossimo 



anno scolastico.  
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
Voti Favorevoli 15 Voti Contrari 0 Astenuti 0 

Delibera n. 50 
La docente Stroppa fa presente che per alcune manifestazioni della scuola 
primaria sarebbe opportuno prevedere la presenza di un’ambulanza e di un 
defibrillatore portatile; si suggerisce di coinvolgere la Protezione Civile, in modo 
da offrire un supporto a livello organizzativo. 
 
 

Punto 
n° 8 

Il Dirigente illustra il percorso che l’Istituto mette in atto per la formazione 
delle classi prime. Si procede poi all’assegnazione degli alunni alle sezioni di 
scuola secondaria tramite sorteggio. 
Il sorteggio dà i seguenti risultati: 

 Gruppo 1 AZZANO: sezione A 
 Gruppo 2 AZZANO: sezione C 
 Gruppo 3 AZZANO: sezione G 
 Gruppo 4 AZZANO: sezione B 
 Gruppo 1 GRASSOBBIO: sezione D 
 Gruppo 2 GRASSOBBIO: sezione E 
 Gruppo 3 GRASSOBBIO: sezione F 

 
 

Punto 
n° 9 

Il Dirigente e la vicaria illustrano il percorso seguito per analizzare il RAV  e 
apportare le necessarie modifiche. 
Il confronto tra i RAV degli ultimi quattro anni scolastici (all. F) ha permesso di 
evidenziare gli elementi di criticità, che sono stati lo spunto per definire le 
priorità  e gli obiettivi di processo (all. G). 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
Voti Favorevoli 15 Voti Contrari 0 Astenuti 0 

Delibera n. 51 
 
 

Punto 
n° 10 

Il Dirigente comunica che è stato rivisto il PDS da presentare al Comune di 
Grassobbio, perché dall’analisi effettuata si è rilevata, nella scuola primaria, una 
richiesta eccessiva per l’acquisto di carta per fotocopie (€ 1900.00). Il plesso ha 
proposto di utilizzare la somma rimanente (€ 1000.00) per la realizzazione di 
due spettacoli teatrali da destinare a tutti gli alunni della scuola. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
Voti Favorevoli 15 Voti Contrari 0 Astenuti 0 

Delibera n. 52 
 
 

Punto 
n° 11 

Non essendo pervenuta la relazione finale dell’Associazione “OltreLeNote”, il 
Consiglio autorizza il Dirigente a firmare il nuovo protocollo d’intesa triennale, 
dopo una verifica con il responsabile di OLN e il Comune di Grassobbio. 
  
 

Punto 
n° 12 

Il Presidente comunica che si è verificato uno spiacevole disguido con la 
distribuzione degli opuscoli relativi all’educazione stradale (autorizzata con 
delibera n°15 del 19/12/2019); gli opuscoli distribuiti agli alunni hanno tenuto 
conto della richiesta di non contenere le inserzioni pubblicitarie. L’aspetto 
spiacevole si è manifestato in relazione all’individuazione degli inserzionisti da 
parte della società proponente. Agli inserzionisti non era stato specificato che gli 
opuscoli in distribuzione agli alunni non avrebbero contenuto le pagine 



La Segretaria 
 

 

Il Presidente 
 

 

pubblicitarie. Si conviene di non autorizzare nel futuro simili iniziative. 
 
 
La signora Franco sottolinea l’importanza che il contributo volontario dei genitori 
venga richiesto nella fase iniziale dell’anno, non oltre l’inizio del mese di 
novembre. 
 
Il Dirigente chiude i lavori del Consiglio ringraziando tutti i membri per la 
collaborazione; in modo particolare, saluta e ringrazia la sig.ra Fama e il prof. 
Bassis che non faranno più parte del Consiglio nel prossimo anno scolastico. 

  
 
 
Avendo discusso tutti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 
19.20. 
 
 


